



AMLO felicitó a la selección mexicana de béisbol tras la derrota ante Japón en el Clásico Mundial



La novena mexicana se quedó a un paso de la gran final en el Clásico Mundial de Béisbol, pues [cayó ante Japón](#) en la última entrada por un marcador de seis carreras a cinco. Pese a la derrota, la participación del equipo tricolor fue la más destacada en la historia del torneo internacional, por lo que recibió múltiples elogios y reconocimientos.

Una de las figuras más relevantes que se pronunciaron al respecto fue el presidente **Andrés Manuel López Obrador**, quien compartió un mensaje en video a través de sus redes sociales para celebrar el desempeño de los dirigidos por Benjamín Gil.

Por su parte, **Santiago Creel**, presidente de la Cámara de Diputados y militante del Partido Acción Nacional (**PAN**), escribió en sus redes sociales: “Estamos en las buenas y en las malas. Gran trabajo de la Selección Mexicana, nos han representado con mucha pasión y orgullo. ¡Arriba México!”.